



Kreisfeuerwehrverband Landkreis Karlsruhe

Hilfsgüterkonvoi nach Kroatien

Am 25.02.2021 startete eine erneute Welle der Hilfsbereitschaft der Feuerwehren im Landkreis Karlsruhe. Zwei LKW's und ein MTW der Freiwilligen Feuerwehr Malsch fuhren nach Kroatien, um weitere Hilfsgüter in das Erdbebengebiet zu bringen. Die Lage in Kroatien ist weiterhin kritisch.

Bereits im KfV-Newsletter berichteten wir über den Aufruf des Landesfeuerwehrverbandes, unter der Schirmherrschaft von Gerhard Lay, um Hilfe und Unterstützung für das erdbebenerschütterte Kroatien, woraufhin die ersten Hilfsgüter der Feuerwehren nach Kroatien überführt wurden.

Damit war die Hilfsbereitschaft aber noch nicht zu Ende. Der Verbandsvorsitzende Eckhard Helms und Abteilungskommandant der FF Malsch, Abt. Sulzbach und Projektassistent Michael Schwall nahmen weitere Hilfsgüter der Freiwilligen Feuerwehren Eggenstein-Leopoldshafen, Ettlingen, Kraichtal, Oberhausen-Rheinhausen, Ubstadt-Weiher und der Werkfeuerwehren EnBW Kernkraft Kernkraft KKP Philippsburg und Neff entgegen. Gespendet wurden von Einsatzkleidung wie Einsatzhosen und Ein-



satzjacken bis hin zu voll funktionsfähigen Feuerwehrmaterialien. Das Highlight, das zur Verfügung gestellt werden konnte, war eine funktionsfähige Wärmebildkamera, die allein in der Anschaffung nicht billig ist. Ebenso stellte das SRH Klinikum Langensteinbach 35 Krankenhausbetten teils elektrisch, teils mechanisch zur Verfügung. Das Städt. Klinikum Karlsruhe spendete zu den Betten 21 Matratzen.

Bevor die 900 km um 16 Uhr die lange Fahrt nach Kroatien beginnen konnte, wurden die Fahrer und die Kameradin und Kameraden der FF Malsch Heiko Schneider, Tom Storz,

Miriam Würz und Frank Weinmann, sowie die Kameraden Björn Lomatsch und Heiko Rupp von der Feuerwehr Ötigheim, die den Hilfsgüterkonvoi nach Kroatien brachten, auf Corona mittels Schnelltest getestet, was ver-

langt wird. Der Verbandsvorsitzende Eckhard Helms gab noch Instruktionen für die Fahrt und Aufenthalt in Kroatien.

Die in Begleitung ihres Ehemannes anwesende Vorsitzende der Deutsch-Kroatischen





Gemeinschaft Karlsruhe und Umgebung e. V., Frau Mirjana Diminic, betonte den Respekt für dieses Vorhaben und freute sich, dass durch diese Aktion das menschliche und miteinander zurückkommt und wünschte allen eine gute Reise.

Generalkonsul Ivan Sablic sei, wie zu erfahren war, ebenso überwältigt von der Aktion und lobte das Engagement und die Hilfsbereitschaft der Feuerwehren im Landkreis Karlsruhe und allen Beteiligten.

Helms lobte ebenso das große Engagement und die großartige Organisation von Michael Schwall und allen Beteiligten, ohne die das Projekt so nicht möglich gewesen wäre. Er wünschte dem Konvoi eine gute Fahrt und dass sie wieder gesund und heil nach Hause kommen. Er werde erst wieder gut schlafen können, wenn sie wieder heil und gesund zu Hause sind!

Kreisbrandmeister Jür-



gen Bordt schloss sich den Worten von Eckhard Helms an und dankte ebenso allen und der Feuerwehr Ettlingen und Malsch für das große Engagement. Er wünschte ihnen eine gute Fahrt und dankte für ihren Einsatz.

Am Freitag, 26.02.2021, gegen 12 Uhr kam der Konvoi in Sisak wohlbehalten an, wo sie bereits vom kroatischen Landesfeuerwehrkommando sehnsüchtigst erwartet und zum Zielort geleitet wurden. Am Samstag, 27.02.2021, gegen 14 Uhr traten sie wieder die Heimreise an, die problemlos verlief. Gegen 4 Uhr des 28.02.2021 war der Hilfeinsatz in Malsch

beendet.

Der Kreisfeuerwehrverband Landkreis Karlsruhe bedankt sich an dieser Stelle bei den vorgenannten Feuerwehren für die großzügige und sehr hilfreiche Spende der Materialien, der Verkehrsschule Lommatzsch Ötigheim, Fa. WuH Schneider Dichtstoffe Sulzbach, Fa. Knirsch Scania Karlsruhe. Fa. Ebb DAF Zentrum Baden-Baden, Transport-Betz Malsch, Dachser Spedition Malsch, Fa. Scholpp-Kran Ettlingen, Fa. Sonotronic Ittersbach, Getränkehandel Alwa Mineralbrunnen, der SRH Klinikum Langensteinbach, dem Städt. Klinikum Karlsruhe, der Freiwilligen Feuerwehr Malsch und

Herrn Bürgermeister Himmel von der Gemeinde Malsch. Ebenso gilt der Dank an Gerhard Lai, Landesfeuerwehrverband, für die Unterstützung bei den Kontakten und Behörden. Ganz herzlicher Dank geht besonders an die Fahrer und der Kameradin und Kameraden der FF Malsch, die sich selbstlos für den Transport der Hilfsgüter zur Verfügung stellten.

Der Kreisfeuerwehrverbandsvorsitzende Eckhard Helms und Kreisbrandmeister Jürgen Bordt sind, was hervorzuheben ist, sehr stolz auf den Zusammenhalt, die Hilfsbereitschaft und die Kameradschaft der Gemeindefeuerwehren und Werkfeuerwehren im Landkreis Karlsruhe!

Bericht:
Ulrike Dörflinger

Bilder:
Eckhard Helms
Michael Schwall
Ulrike Dörflinger

Impressum

Dieser Newsletter wird vom Fachgebiet Öffentlichkeitsarbeit des Kreisfeuerwehrverbandes Landkreis Karlsruhe herausgegeben. Die Rechte an den Bildern und Texten liegen bei den jeweils angegebenen Personen.

Redaktion:

Edgar Geißler (**gei**)
Andreas Bimmler (**abi**)
Patric Paulus (**ppa**)

pressesprecher@kfv-karlsruhe.de
andreas.bimmler@kfv-karlsruhe.de
patric.paulus@kfv-karlsruhe.de

Verbandsvorsitzender:
Eckhard Helms

info@kfv-karlsruhe.de

Beiträge an:
Termine an:

newsletter@kfv-karlsruhe.de
patric.paulus@kfv-karlsruhe.de

Aufnahme in den Verteiler:

kfv-newsletter+subscribe@googlegroups.com

Newsletter-Archiv:

https://bit.ly/33kiFPs

Homepage des Kreisfeuerwehrverbandes

<http://www.kfv-karlsruhe.de>